



RECuento para presidencia será de 67%

En arranque de los cómputos distritales, el INE niega fraude

La presidenta del instituto llama a los partidos a guardar calma en el proceso

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

El Instituto Nacional Electoral (INE) inició los cómputos distritales, los cuales son los únicos que dan legalidad a la elección realizada el pasado domingo; los consejeros electorales negaron posibilidad de fraude y pidieron vocación democrática a los partidos perdedores, en sesión extraordinaria ayer.

“Quiero hacer un llamado a todos los actores políticos a guardar la calma y acompañar estos trabajos de los consejos distritales, y que estén vigilantes de todo el proceso, y contribuyamos todos a garantizar la certeza y tranquilidad en las elecciones”, expresó Guadalupe Taddei, consejera presidenta del INE.

El consejero Martín Faz, presidente de la Comisión de Organización y Capacitación Electoral, detalló que se está proyectando un recuento en 67.33 por ciento para la Presidencia, 70.73 para senadurías y 70.37 para diputaciones.

Los conteos distritales deberán concluir el sábado a las 18:00 horas.

Además, Faz confirmó la autenticidad de los materiales electora-

estuvo fuera de las normas democráticas”.

El consejero Uuc-kib Espadas aseguró que “es políticamente despreciable el enojo de las personas que estando equivocadas creen que hubo fraude, y no, no es así”.

La consejera Carla Humphrey comentó que el INE está abierto a la transparencia; sin embargo, si bien puede haber errores en el conteo inicial “eso no implica que los datos se vayan a modificar mucho”.

Víctor Hugo Sondón, representante del PAN, aseguró que su partido tiene identificadas mil 888 casillas “controladas por el crimen organizado”, y consideró que el recuento de casillas no debe ser de 60 sino de 80 por ciento.

Gerardo Fernández Noroña, representante del PT, destacó que el panismo alega lo que negó en 2006.

“Me recuerdan cuando yo era niño, perdía mi equipo favorito el partido y decía: ‘voy a ver la repetición a ver si ahí ganamos’, pues van a volver a perder, van a volver a ser humillados”.

Carlos Puente, representante del Poder Legislativo del Partido Verde, se regocijó de que ahora su partido pueda llegar como segunda fuerza en el Congreso. “Yo entiendo, debe ser un *shock* para Acción Nacional irse a ser la tercera fuerza en la Cámara de Diputados y ser superados por el Verde”.